
WEAR TO SHOP 

D: Rund um die Neue Schönhauser Straße und dem Rosenthaler Platz, auf der Friedrichstraße und in der City West findet man die interessantesten Stores Berlins: WeAr präsentiert die besten Läden der Stadt.
E: The most interesting stores in Berlin can be found on Neue Schönhauser Straße, at Rosenthaler Platz, on Friedrichstraße, and in the City West area of the city. Read on for WeAr’s picks for the city’s best shopping.


THE STORE X SOHO HOUSE BERLIN

D: Der erst kürzlich eröffnete Store kombiniert Designerlabels wie Alexander Wang, Jil Sander, Christopher Kane und J.W. Anderson mit Lifestyle-Marken, Garten-Tools, Lebensmitteln, Büchern und Musik.
E: Recently opened, the store combines designer labels such as Alexander Wang, Jil Sander, Christopher Kane and J.W. Anderson with lifestyle brands, gardening, food, books and music.
Torstrasse 1 Berlin 10119
Tel.: +49 (0)30 4050440
Open Mon-Sat 10am-7pm.
Mo-Sa 10-19 Uhr
www.thestore-berlin.com

HAPPY SHOP GLOBAL ALLIANCE
D: Nach der Renovierung in diesem Jahr bietet der neue Laden internationale Mode, Homeware, Kosmetik- und Beautyprodukte, Schmuck, Blumendesign, Kunst, ein Café mit tollen Kaffee- und Saftspezialitäten sowie eine Bar exklusiv für Mitglieder.
Torstraße 67, Berlin 10119
E: Re-launched in 2015, the new store offer includes international fashion, homeware, cosmetics and beauty, jewellery, floral design, art, a café serving coffee and juices and a member’s bar.
Tel.: +49 (0)30 29009501
Open Mon-Sat 10am-7pm
Mo-Sa 10-19 Uhr
www.happyshop-berlin.com

BAERCK
D: Neben einem Mix aus lokalen Berliner Designern und internationalen Marken bietet diese coole Boutique alles rund um Innenausstattung, basierend auf den Weltreisen des Kurators.
E: As well as mixing local Berlin designers with international labels, this cool store has a strong emphasis on interior design, based on the curators’ worldwide travels.

Mulackstraße 12, 10119 Berlin
Tel.: +49 (0)30 240 48994
Open Mon – Sat 12pm-8pm
Mo-Sa 12-20 Uhr
www.baerck.net

KONK
D: Kernphilosophie von Konk ist es, aufstrebende sowie bereits etablierte Berliner Designer und Fairtrade/Eco-Mode zu unterstützen 
E: Promoting up and coming and established Berlin based designers is one of the main aims of Konk, as well as sustainability and fair trade clothing.
Kleine Hamburger Straße 15, 10117 Berlin
Tel.: +49 (0)30 28 09 78 39
Open Mon-Fri 12pm-7pm
Mo-Fr 12-19 Uhr
www.konk-berlin.de

DEPARTMENT STORE QUARTIER 206
D: Ein Luxus-Lifestyle-Kaufhaus, exklusiv und trendy. Internationale Designer-Fashion, Accessoires, Bücher, Blumen und mehr auf zwei Etagen.
E: A luxury lifestyle department store that’s exclusive and trendy. Two floors of international designer fashion, accessories, books, flowers, and more.
Friedrichstr. 71, 10117 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-20 94 65 00 
Open Mon to Fri 11am–8pm and Sat 10am–6pm
Mo–Fr 11–20 Uhr und Sa 10–18 Uhr
www.dsq206.com



[bookmark: _GoBack]SCHWARZHOGERZEIL
D: Diese kleine Damenmoden-Boutique führt Designermarken wie Carven, Isabel Marant und Common Projects und gilt besonders unter Berliner Hipster-Shoppern als Geheimtipp.
E: A small womenswear boutique stocking designer brands like Carven, Isabel Marant and Common Projects, this is a particularly popular store with Berlin’s hipster shoppers.
Torstrasse 173, 10115 Berlin
Tel.: +49 (0)30288 73868
Open Mon-Fri 12pm-8pm, Sat 12pm-6pm
Mo-Fr 12-20 Uhr, Sa 12-18 Uhr
www.schwarzhogerzeil.de

TEMPORARY SHOWROOM
D: Ein absoluter Fixpunkt während der Fashion Week. Dieser Laden ist nicht nur ein Concept Store, sondern eine Presseagentur und ein Ausstellungsraum in einem. Das extrem vielseitige Designersortiment bietet alles von Dr Martens bis hin zu MM6 Maison Margiela.
E: A must-visit during Fashion Week, this is not just a concept store but a press agency and exhibition space. Ultra varied designer brands range from Dr. Martens to MM6 Maison Margiela.
Kastanienallee 36a, 10435 Berlin
Tel.: +49 (0)3062 2045 6364
Open Mon-Sat 11am-7pm
Mo-Sa 11-19 Uhr
www.temporaryshowroom.com

VOO STORE
D: Auf einem Hinterhof, hinter vergitterten Fenstern versteckt sich der Concept Store im Factory-Style. Im Angebot: Fashion und Lifestyle Goods von spannenden Jungdesignern.
E: Tucked away in a rear courtyard, behind barred windows, this concept store offers an exciting selection of fashion and lifestyle goods from young designers.
Oranienstr. 24, 10999 Berlin-Kreuzberg
Tel.: +49 (0)30-61 65 11 19
Open Mon to Sat 11am–8pm
Mo–Sa 11–20 Uhr
www.vooberlin.com


GALERIES LAFAYETTE
D: Mode mit französischem Touch, von stilvoll-klassisch bis Jeans und den neuesten Trends aus Paris. 
E: Fashion with French flair, from stylish classics to jeans and the latest trends out of Paris.
Friedrichstr. 76-78, 10117 Berlin-Mitte
Tel:  +49 (0)30-20 94 80
Open Mon to Sat 10am–8pm
Mo–Sa 10–20 Uhr
www.galerieslafayette.de


BIKINI BERLIN
D: Deutschlands erste Concept Mall mit Stores und Restaurants für ein trendbewusstes Publikum in einem denkmalgeschützten Gebäude.
E: The first concept mall in Germany offers fashion and lifestyle stores and restaurants aimed at a trendy clientele, housed in a listed building.
Budapester Str. 38-50, 10787 Berlin-Tiergarten
Mall: open Mon to Sat 9am–9pm, ice skating: daily 12am–9:30pm
Mall: Mo–Sa 9–21 Uhr, Eislaufen: täglich 12–21:30 Uhr
www.bikiniberlin.de

DARKLANDS BERLIN
D: Große Auswahl an Avantgarde-Menswear in einem alten Fabrikgebäude, etwas versteckt hinter dem Hauptbahnhof.
E: A wide selection of avant-garde menswear in an old factory building, tucked away behind the main station.
Heidestr. 46-52, Gebäude 7, 10557 Berlin-Tiergarten
Mail: staff@darklandsberlin.com
Open Mon–Sat 12am –7pm
Mo-Sa 12-19 Uhr
www.darklandsberlin.com


THE CORNER BERLIN
D: Offen und großzügig präsentieren die drei Concept Stores einen kosmopolitischen Designer-Fashion-Mix mit Schwerpunkt auf Schuhen.
E: These three lavish and spacious concept stores present a cosmopolitan designer fashion mix with an emphasis on shoes.
East: Französische Str. 40, 10117 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-20 67 09 40
Open Mon to Fri 10:30am–7:30pm and Sat 10am–7pm
Mo–Fr 10.30–19.30 Uhr und Sa 10–19 Uhr
and
West: Wielandstr. 29, 10629 Berlin-Charlottenburg
Tel.: +49 (0)30-88 92 12 61
Open Mon to Fri 10am–7pm and Sat 10am–6pm
Mo–Fr 10–19 Uhr und Sa 10–18 Uhr
and
Men: Markgrafenstr. 45, 10177 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-20 61 37 64
Open Mon to Sat 10:30am–7:30pm and Sat 10am–7pm
Mo–Fr 10.30–19.30 Uhr und Sa 10–19 Uhr
www.thecornerberlin.de

APARTMENT

D: Im Erdgeschoss ein leeres Geschäft, im Untergeschoss dann das anspruchsvolle Sortiment aus internationaler Designer-Fashion, Denim und Schuhen.
E: On the ground floor the store appears empty; in the basement there is an ambitious assortment of international designer fashion, denim, and footwear.
Memhardstr. 8, 10178 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-28 04 22 51
Open Mon to Sat 12pm–7pm
Mo–Sa 12–19 Uhr
www.apartmentberlin.de

SUPERMARCHÉ
D: Ökologische und fair produzierte Streetwear, Eco-Jeans und viele Accessoires für Männer und Frauen am neuen Standort.
E: Environmentally friendly and fairly produced streetwear, eco-jeans, and lots of accessories for men and women in a new location.
Wiener Str. 16, 10999 Berlin-Kreuzberg
Tel.: +49 (0)30-20 95 04 61
Open Mon–Fri 11am–7pm, Sat 11am–6pm
Mo–Fr 11–19 Uhr, Sa 11–18 Uhr
www.supermarche-berlin.de

ANDREAS MURKUDIS
D: Fashion für Männer, Frauen, Kinder, dazu Design, Möbel, Schmuck, Accessoires – Stil, Auswahl und Qualität in dem großen Concept Store überzeugen einfach.
E: Fashion for men, women, and children, as well as design, furniture, jewelry, and accessories – the style, selection, and quality within this large store will win you over.
Potsdamer Str. 81e, 10785 Berlin
Tel.: +49 (0)30-680 79 83 06
Open Mon to Sat 10am–8pm
Mo–Sa 10-20 Uhr
www.andreasmurkudis.com

DAS NEUE SCHWARZ
D: Eine Schatzkammer für Liebhaber von Secondhand, Second-Season und Vintage – hier gibt es Designer-Mode und Accessoires zu günstigen Preisen. 
E: A treasure trove for those who love second hand, last season, and vintage – here, you will find designer fashion and accessories at affordable prices.
Mulackstr. 38, 10119 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-27 87 44 67
Open Mon to Sat 12am–8pm
Mo–Sa 12–20 Uhr
www.dasneueschwarz.de


SOTO STORE BERLIN
D: Hell, clean, pur präsentiert sich der Concept Store für Men’s Fashion, der mit zwei Läden Tür an Tür Kunden von klassisch-sportlich bis hip ausstattet.
E: A bright, clean concept store for men’s fashion that caters for a range of styles from classic casual to hip in its two adjacent stores.
Torstr. 72, 10119 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-25 76 20 70
Open Mon–Fri 12pm–8pm, Sat 11am–8pm
Mo–Fr 12–20 Uhr, Samstag 11–20 Uhr
www.sotostore.com

Rebecca Berlin
D: Kleiner Concept Store mit einer exklusiven Auswahl an Womenswear von Avantgarde bis High Fashion.
E: A small concept store offering exclusive selected womenswear, avant-garde, and high fashion.
Alte Schönhauser Str. 41, 10119 Berlin-Mitte
Tel.: +49 (0)30-34 62 07 80
Open Mon to Fri 11:30am–8pm, Sat 11am–7:30pm
Mo-Fr 11:30–20 Uhr, Sa 11–19:30 Uhr
www.rebecca-berlin.de




